

Rendez-vous mit Weltstars

Die Pleaniga Theaterbagsch feierte ihr 40-jähriges Gründungsjubiläum mit einem Faschingsball im Bürgerhaus zu Pliening. Mit in den Gratulantenreigen trat auch Erster Bürgermeister Roland Frick und überreichte Markus Burgmair ein kleines Geldgeschenk. Zuvor begrüßte Markus Burgmair, erster Vorstand seit Gründung, alle Narren im voll besetzten Bürgersaal und versprach einen unterhaltsamen mit Höhepunkten versehenen Abend. Er versprach nicht zuviel, es trat alles ein. Die Pausen der Band aus dem Nachbarort Finsing, die „Lustigen Finsinga“, die zum Tanz fleißig aufspielten und den Besuchern einheizten, wurden mit verschiedenen Einlagen überbrückt. So trat eine Tanzgruppe der Gymnastikabteilung des TSV Pliening unter der Leitung von Birke Kotre auf und zeigte ihr akrobatisches Können. Und dann gab es ganz große Auftritte weltberühmter Stars aus dem Musikgeschäft: „Abba“ (Markus Wenhart, Sabine Feckl, Rosi Huber und Toni Holzner) waren extra nach Pliening gekommen und auch die Spice-Girls. Zum krönenden Abschluss gab sich sogar Helene Fischer (Stefie Wenhart) die Ehre. Ein weiterer Höhepunkt war der Tanz aus dem Ballett „Schwanensee“ – von Männern des Vereins. FOTOS: EZ

